

A M E R I K A

Der kopfstehende Beter. Der Rev. Dr. John Roach ist fest davon überzeugt, daß Schutzengel den Menschen auf Schritt und Tritt begleiten. Als ein Beispiel erzählte er seiner Gemeinde von einem Autounglück, das er selbst gehabt hatte. „Die Tür meines Wagens“, sagte er, „wurde von einer unsichtbaren Macht aufgerissen, obgleich sie fest geschlossen war, und meine liebe Frau, das treue Kind ihres allmächtigen Vaters, wurde aus dieser so wunderbar geöffneten Tür geschleudert... ihr Leben war gerettet!“ — „Mit mir überschlug sich der Wagen“, fuhr der ehrwürdige Geistliche fort, „aber ich betete, als ich Kopf stand.“
(*Associated Press, New York.*)

Frömmigkeit ein Scheidungsgrund. Mrs. Ray Gordon erhob gegen ihren Ehemann eine Scheidungsklage wegen Grausamkeit und Quälerei. Der Angeklagte pflegte nämlich jede Nacht um 3 Uhr die Alarmglocke läuten zu lassen, um sein Morgengebet pünktlich verrichten zu können.
(*Associated Press, San Francisco.*)

Achtung vor den Baptisten. Ein Mann, der ruhig aufsteht und, ohne mit der Wimper zu zucken, sagen kann: „Ich bin ein Baptist!“ spricht ein großes Wort, mehr braucht niemand zu sagen.
(*Baptist Progress, Texas.*)

Amerika, das zweite „auserwählte“ Volk. Für den Schöpfer der Welt war von jeher das größte Problem, ein Volk zu finden, mit dessen Hilfe er alle anderen Völker segnen und zu sich emporheben könne... Heute sind die Amerikaner die Auslese aller Völker geworden. In seinem großen Mischkessel aller Rassen hat Gott seit Jahrtausenden alle Völker vermengt und daraus einen Extrakt gezogen: das erhabene Volk der Erde, sein zweites Israel, das ein Segen sein wird für alle anderen Völker, es ist das amerikanische Volk.
(*Asheville Times, North Carolina.*)

Vorbildliche Rechtspflege. „Wenn unsere Missionare uns recht berichten — woran ich nicht zweifeln kann —, so könnten wir für die Pflege der Gerechtigkeit eine wichtige Anregung aus dem finsternen, umnachteten Afrika empfangen. Dort nämlich gilt der Angeklagte so lange als schuldig, als er seine Unschuld nicht beweisen kann. Ist er dazu nicht imstande, so gibt es nur eine einzigste Strafmaßnahme: sein Kopf wird abgeschlagen, auf einen langen Pfahl gesteckt und an einem öffentlichen Platze ausgestellt; dort bleibt er dreißig Jahre lang.“
(*Bruder J. L. Williams in Baptist Record, Mississippi.*)

Ein Klub als Zeichen der Zeit. Der Rotary-Club ist der bedeutsamste Ausdruck der Epoche, in welcher wir heute leben.
(*Associated Press, New York.*)

Musikalische Vorbedingung. Miß Glade ist schön genug, um eines Tages zu einer erstklassigen Sängerin zu werden.
(*Asheville Times, North Carolina.*)